

PUYDUFOU®



ON EN PARLE

La Foulée des géants au Puy du Fou en octobre

Pour la première fois, une course à pied nocturne de 11 km se tiendra samedi 6 octobre au Puy du Fou. Cette épreuve, qui rassemblera 2000 coureurs maximum, célèbre l'allongement de l'ouverture du Grand Parc jusqu'aux vacances de la Toussaint. Le départ sera donné à 21 h 30 devant le stadiam gallo-romain (photo) et le circuit empruntera les décors grandioses du Puy du Fou, ses villages et sa forêt centenaire. Les inscriptions sont ouvertes sur www.fouleedesgeants.fr. Tarifs course + entrée au parc de 56 à 66 €.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 2 août 2018

